



Freundeskreis lädt zur Jahreshauptversammlung ins Bürgerhaus

Lindenfels, 24. Januar 2017: Der Freundeskreis Moëlan sur Mer - Lindenfels lädt für den kommenden Freitag (27. Januar) alle Mitglieder und Freunde zur Jahreshauptversammlung ins Bürgerhaus ein. Auch Interessenten, die einfach nur einmal reinschnuppern wollen, sind beim Freundeskreis herzlich willkommen. Die Veranstaltung beginnt um 20.00 Uhr. Auf der Tagesordnung stehen Klassiker wie „Jahresbericht“ und „Kassenlage“. Das Vorstandsteam um Pascale Rippl wird einen Ausblick auf das Jahr 2017 geben. Außerdem wird es um den Besuch von bretonischen Jugendlichen in Lindenfels sowie um den Gegenbesuch der Lindenfelser Jugendgruppe in Frankreich gehen. Ein fotografischer Rückblick auf das vergangene Jahr wird ebenso geboten wie französisches „savoir vivre“ in Form von Baguettes und Rotwein. „Auch in diesem Jahr wollen wir unseren Gästen wieder mehr bieten, als die übliche Jahreshauptversammlung. Das gemütliche Beisammensein über Generationsgrenzen hinweg ist uns bekanntermaßen wichtig. Dazu zählt natürlich auch, dass wir unsere Gäste ordentlich bewirten“, sagt Pascale Rippl.

Hinweis für die Redaktionen: Selbstverständlich wären wir dankbar, wenn Sie bei unserer Jahreshauptversammlung vorbei schauen, da die deutsch-französische Freundschaft natürlich auch und in ganz besonderer Weise auf Ihre Arbeit angewiesen ist und von der Publizität lebt.

Kontakt für Journalistenfragen:

Freundeskreis Moëlan sur Mer – Lindenfels e. V.

Pascale Rippl (1. Vorsitzende), Tel.: 06255 / 32 35

Stefan Heß (Beisitzer Vorstand) Tel.: 0171 / 22 41 599